

BDK zu Besuch beim neuen Polizeipräsidenten Niederbayerns

23.09.2021

Am Dienstag den 14.09.2021 statteten BDK-Landesvorsitzender Robert Krieger und die Mitglieder des Bezirksverbands Niederbayern Andreas Dittrich und Christian Hainzinger einen konstruktiven Antrittsbesuch bei Herrn Polizeipräsidenten Jahn ab. Das Gespräch fand coronakonform im Polizeipräsidium Niederbayern statt

Im Zuge des Gesprächs wurden aktuelle Forderungen aus dem aktuell überarbeiteten Papier "Zukunftsoffensive Kriminalpolizei Bayern" besprochen.

So wurde zum Beispiel darüber diskutiert wie man am besten Nachwuchs für die Kriminalpolizei gewinnen könne. Hierbei wurde durch LaVo Krieger auch der Vorschlag des BDK bzgl. einer erweiterten Y-Ausbildung beim vom BDK schon seit langem geforderten „Modifizierten Direkteinstieg“ vorgestellt. Zum Thema "Erhöhung der Personalstärke" wurde seitens Herrn Polizeipräsidenten Jahn das Verfahren zur Verteilung der Stellen aus dem Programm 2025 vorgestellt.

Zuletzt wurde auch noch die erst vorkurzen eingeführten "Quick Reaction Teams" thematisiert. BV Hainzinger gab zu bedenken, dass im Zuge der Einführung der "Quick Reaction Teams" kein Konzept für Fortbildungen erarbeitet wurden. Stetige Fortbildung sei jedoch aufgrund raschen Entwicklungen im IT-Bereich unbedingt notwendig. Dem stimmten alle Anwesenden zu.

Herrn Polizeipräsident Jahn gab an, dass in diesem Bereich außerdem eine Netzwerkbildung mit Spezialisten aus der freien Wirtschaft unabdingbar sei.

Abschließend war man sich einig, auch im nächsten Jahr wieder ein produktives Gespräch dieser Art führen zu wollen.

Christian Hainzinger
Bezirksvorsitzender Niederbayern